## Permanent Make-up aus Mineralfarben

Anja Joos aus Bad Dürrheim verschönert seit über 16 Jahren ihre Kundinnen mit Farben aus Mineralien und setzt auf natürliche Produkte ohne Chemie. Ihre Kundinnen kommen deshalb aus ganz Baden-Württemberg und der Schweiz zu ihr. Auffallend ist, dass sich sehr viele Frauen aufgrund einer Erkrankung ein Permanent Make-up wünschen. "Diese Kundinnen mussten beispielsweise eine Chemotherapie durchlaufen, leiden an Haarausfall oder jahrelangem Herpes", berichtet Anja Joos.

Die erfahrene Linergistin gibt diesen Frauen durch das dezente, natürlich wirkende Permanent Make-up Selbstbewusstsein und Zufriedenheit zurück. Dafür verwendet sie unbedenkliche Farben aus Mineralien der deutschen Firma Riso.

Alle Farben sind allergiegetestet, frei

von Duft- und Konservierungsstoffen, Emulgatoren, Stabilisatoren und krebserregenden AZO-Farbstoffen. Von Dermatest werden diese Pigmente mit der Note "sehr gut" empfohlen und eignen sich insbesondere auch für Allergiker. "Die Haut ist immerhin unser größtes Organ", betont Joos. Der Hersteller garantiert die Unbedenklichkeit der Produkte, die auch bei Untersuchungen wie einem MRT oder CT



Anja Joos ist eine erfahrene Linergistin. Bild: Wilde

nicht zu Kontaktproblemen oder Schmerzen führen. Permanent Make-up ermöglicht ein gepflegtes Aussehen ohne tägliches Schminken. Auf Mineralfarben-Basis ist es aber nur begrenzt haltbar, muss daher regelmäßig gepflegt werden. "Wie Haare beim Friseur", erklärt Joos. (Wilde)

## Kontakt:

Permanent Make-up Anja Joos Lerchenstr. 36 78073 Bad Dürrheim Tel. 07726 / 977 976 www.anjajoos.de

## Korrekturen

"Das Interesse bereits pigmentierter Kunden an Korrekturen und Retuschierungen nimmt deutlich zu, die Pigmentiermethode "Ri-soft repairline" ist sehr gefragt. Das Positive an dieser Methode ist, dass bereits ab der ersten Behandlung eine deutliche Verbesserung ersichtlich ist. So sind zunehmend Korrekturen der Augenbrauen angefragt, die zu intensiv gestaltet wurden oder im Bereich der Lider, wo es zu Ausfärbungen gekommen ist. Zu dunkel pigmentierte Lippen können mit helleren Farben freundlicher gestaltet werden", erklärt Anja Joos.